



森の幼稚園へようこそ
港区立白金台幼稚園



1月園だよ！

平成31年1月8日
園長 新井 智子

〒108-0071
港区白金台
3-7-1
(3443) 5666



<http://shirokanedai-kg.mina-to-kyo.ed.jp/>



襷をつなぐ

園長 新井 智子

5歳児わくわく発表会



もちつき



新年明けましておめでとうございます。今年も元旦は穏やかな年明けでした。2019年亥年、子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同豊かな教育活動ができるよう努めてまいります。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

さて、お正月の風物詩となった大学対抗の箱根駅伝は、今年も様々なドラマがありました。連覇をかけた大学、悲願の優勝を目指した大学、そして参加できることに心躍らせてスタートに立った大学も、目標や願いに違いはあっても、共に「襷をつなぐ」という思いを強くもって箱根路を駆け抜けたことでしょう。より早く渡す、より速く走る、その一挙手一投足には、多くの人の思いや出来事が込められているということを想像するに難しくありません。その思いが画面を通して伝わってくるから、見ている側にもドラマティックな感動と共感が生まれるのです。また、襷は、走者から走者だけではなく、去年から今年、そして来年と、月日をつなげていく象徴でもあります。

さて、平成から次の元号に変わる節目の年を迎えました。元号の襷もつながっていきます。幼稚園でも、この節目に、これまで大切にしてきたこと、新しく変えていくことを精査し、より心豊かな教育を目指して襷をつなげていかなければなりません。

3学期は、それぞれの学年のまとめとともに新たな節目に向かう学期でもあります。亥年は、植物に例えると種の中に新たな生命が宿る年、エネルギーが蓄えられる年と言われています。また、イノシシに転ずれば、どのような状況や相手にも向かっていく勇気や冒険の年とも言われています。子どもたちが、まとめの学期として、学年ごとに力を存分に発揮し、豊かな学びや経験や充実感を得るとともに、それらを次の飛躍への蓄えにし、勇気をもって進むことを願います。教職員一同、猪突猛進、指導に励む所存です。

<今月の指導のねらい>

3歳児

- ・こま遊びや凧あげなどのお正月遊びを教師や友達と一緒に楽しむ。
- ・表現遊びや劇遊び、楽器遊びをすることで、自分なりに表現する楽しさを感じる。
- ・うがい手洗いや遊んだ後の片付けなど、生活に必要なことに自分から取り組む。

4歳児

- ・教師や友達と一緒に、お正月遊びを楽しんだり、伝統行事に触れたりする。
- ・学級のみんなであることを楽しみ、友達の動きを意識しながら、自らも取り組む。
- ・身近な自然の変化に気付いたり、体を思いきり動かしたりして、戸外で元気よく遊ぶ。

5歳児

- ・お正月遊びや縄跳びなどで自分の目標をもち、試したり工夫したりして粘り強く取り組む。
- ・友達に分かるように自分の考えを伝えたり、互いに受け入れ合ったりしながら、遊びや活動を進めていく楽しさを味わう。

